



## Skippernews - 4/2010

?Moin Ihr Lieben!

Endlich kann die Bootssaison 2010 beginnen, aber vorher gibt es noch das Neuste von unserer Kohlparty und der Jahreshauptversammlung. Die Kohltour war einfach super, das haben wir uns ja auch so gewünscht, oder? Über ein paar gut gelaunte Mitglieder mehr, hätten wir uns auch gefreut. Das leckere Essen und unsere gemütliche Feier waren wieder ganz toll organisiert. Natürlich wurde auch wieder getanzt. Vielen Dank Karin und Franz!!! Es herrschte eine tolle Stimmung, wir hatten uns ja seit Anfang Dezember nicht mehr gesehen. Für die kommende Saison hoffen wir wieder auf richtig gute Ideen und tolle Feste. Während unserer Jahreshauptversammlung wurde der Vorstand, wie erwartet, entlastet. Helmut Grimm lobte Heinz Rex und Franz Murra für ihren dauernden Arbeitseinsatz im Verein. Heinz Marschall erinnerte alle Bootsfahrer an den Nachweis einer bestehenden Haftpflichtversicherung zu Beginn jeder neuen Saison. Heinz Rex bedankte sich bei allen fleißigen Mitgliedern, die an unseren Arbeitsdiensten ordentlich und zügig geschafft haben. Am 7. April von 19 - 21 Uhr findet eine öffentliche Sitzung im Rathaus von Weyhe statt. Hier geht es um das Thema Wiltseeversteigerung und Planung eines Naherholungsgebietes mit allen bestehenden Wassersportvereinen. Es wäre schön, wenn die einzelnen Vereine, durch das Erscheinen zahlreicher Mitglieder, stark vertreten sind. Die Versteigerung findet dann am 14. April um 14 Uhr statt. Dieses Jahr wurden keine neuen Vereinsmitglieder aufgenommen. Außerdem haben wir einen neuen Vorstand gewählt, der wie folgt aussieht: 1. Vorsitzender: Helmut Grimm, 2. Vorsitzender: Heinz Marschall, Kassenwart: Irmi Schüttenberg, Hafen- und Stegwart: Heinz Rex, Jugendwart: Kai Willenbockel, Beisitzer: Hacki Pflüger und Egon Schilling jun., Kassenprüfer: Ronald Arendt und Egon Schilling jun., Festausschuss: Karin und Franz Murra, Schriftführerin: Tabea Wiegand und Umweltbeauftragter: Peter Ogiolda. Wir bedanken uns alle für Euer Vertrauen. Nun wünsche Ich Euch eine wunderschöne Bootssaison, viel Spaß am Wassersport und eine fröhliche Vereinsgemeinschaft. Ahoi, und immer eine handbreit Wasser unterm Kiel! Euch allen ein schönes und ruhiges Osterfest. Wir sehen uns dann bald im Hafen!